

Auf zum Dorffest in die Kellergasse

ARBESTHAL / Die Arbesthaler laden mittlerweile bereits zum 5. Mal zu ihrem Dorffest in die Kellergasse. Los gehts am Samstag, den 30. August ab 15 Uhr und auch am Sonntag, den 31. August wird wieder gefeiert. Neben ausgezeichnet deftigen Heurigen-Speisen und spritzigen Weinen gibt es auch Cocktails, Bar und Disco. Außerdem zeigt die Theatergruppe am Samstag um 17.30 und um 19 Uhr sowie am Sonntag um 14 und 16 Uhr ihr Können. Für die musikalische Unterhaltung sorgen die „Nix Neix Musi“ und der Musikverein Stixneusiedl.

TERMINE

GÖTTLESBRUNN

Feuerwehrrfest. Von Freitag, den 8. August bis Sonntag, den 10. August feiert die Freiwillige Feuerwehr Göttlesbrunn in ihrem Feuerwehrhaus hinter der Kirche. Für kulinarische Schmanckerln und ein „kühles Blondes“ zum Löschen ist gesorgt.

HÖFLEIN

Sportlerfest. Beginnend am Donnerstag, den 14. August bis Sonntag, den 17. August feiert der Sportclub Höflein sein 50-jähriges Bestehen. Der Festakt findet am Samstag statt - jedoch gibt es auch an den anderen Tagen ein tolles Programm mit Jugend-, Damen-, Feuerwehr- und Oldies-Spielen. Auch für die Kleinsten ist mit einer Luftburg bestens gesorgt. Gegen Vorbestellung bekommt man frisch geräucherte Forellen.



Bürgermeister Otto Auer und seine rechte Hand in Straßen-Fragen, geschäftsführender Gemeinderat Helmut Weidlich, bei der neu angelegten Straße.

FOTO: TINA SCHMORANZ

STRASSENARBEITEN / Die Arbeiten zum ersten Teilabschnitt „Limesstraße“ sind fast beendet - nur der Asphalt fehlt noch.

Straße bald befahrbar

HÖFLEIN / Schon bald können die Arbeiten der Baufirmen eingestellt werden und die Sanierung beziehungsweise die Befestigung der Limesstraße bis zur Durchzugsstraße LH 164 ist fertiggestellt.

Der anstehende Kanalbau gab den Auslöser zu den Straßenarbeiten im Bereich der Limesstraße - die bisherige Wege-Gestaltung entsprach nicht mehr dem zeitgemäßen Niveau, das wusste man schon seit längerem.

Nun konnte man auf die Wünsche und Bedürfnisse aller Anrainer eingehen und das Projekt,

das Anfang Mai begonnen wurde, bedürfnisorientiert gestalten.

Gemeinde investiert in die Limesstraße 260.000 €

„Natürlich wurden auch verkehrsberuhigende Maßnahmen eingeplant, die allerdings so gestaltet sind, dass sie auch den landwirtschaftlichen Verkehr nicht behindern“, so Bürgermeister Otto Auer. Neben diesen „Ohrwascherln“, die eine optische Verschmälerung der Straße bewirken und so das Tempo senken sollen, wurden auch einige Grünflächen angelegt. Sowohl

den Anrainern stehen Nebenflächen zur Verfügung, als auch dem Sportverein ein größerer Parkplatz. Ende September soll das Groß-Projekt ganz abgeschlossen sein, nachdem die schweren Regenfälle der letzten Wochen einen Zeitverlust von 30 Tagen gebracht haben - die oberste Asphaltenschicht fehlt daher noch. Der Teilabschnitt Limesstraße kostet die Gemeinde 260.000 €. Weitere Asphaltierungsarbeiten an der Panoramastraße sind geplant. Das Gesamtprojekt umfasst ein Investitionsvolumen von 580.000 €.

IM TAL DES TODES

Winzendorf an der Hohen Wand

Schneeberg
LAND

25. Juli bis 24. August jeweils Fr Sa So

Karten: 0664 / 20 12 974 www.winwi.at

NACHRICHTEN
unser

NÖN

